

No. 114

市制10周年記念

特集号

広報ふじ

昭和39年7月1日発行

定価 1部 2円



○.....とじ込んで保存して下さい.....○

昭和二十九年三月三十一日旧富士町、岩松村
田子浦村の一町二村が対等の立場にたち、地
域の発展と住民の福祉増進を計るため新たに
富士市として満足して以来早くも十年の歳月
が流れました。十年の歩みを回顧する時、地
理的条件に恵まれ東海道本線、甲信越を結ぶ
身延線の起点として交通の要衝を占め産業經
済の中心として将来的な要素を具備して
いたとはいえ誰が今日の富士市を想像し得た
でしょうか。この十年間、県の事業が直接
間接市の事業と相伴つて幾多の大事業が着々
と進捗し都市形態は勿論、産業構造も大きく
変化しました。



市制施行10周年

を迎えて

富士市議会議長 佐野 喜郎

感謝の意を表するものであります。

終りに市制施行10周年を一つの段階として
更に地域の発展と市民の皆様の明日への御幸
御協力により世界に誇る魔峰富士の名に辱じ
ない名実共に立派な富士市に成長しました事
に対し深甚なる敬意と

の表文闇にふさわしい都市づくりに精進を重
ねてまいづた才月でありました。私はこの際
何よりも諸先輩各位の功労に対し最大な敬意
を表し、五万二千市民各位の市政への深い御
理解と御協力に衷心より感謝を捧げたいと存
じます。いまや当市は東駿河湾工業整備特別
地域の拠点都市として様々な飛躍発展を遂

げつあります。一萬トン級の船舶を横付け
する田子浦港の完成も間近く、その背後地は
重化学工業の中心となり、農工業用水の供給
源としては既に富士川用水の完工を見ており
ます。また新富士駅を中心とした総合改良工
事はじめ都市改造、都市計画街路等すべて
将来の一大工業都市建

設の基盤整備の上に不
可欠の重要な事業であります。この外、文教施設
と進展いたしております。
住宅、保健衛生等生活
環境の整備事業も着々
と進展いたしております。
すが、ここ数年こそ最も大切な時機と申され
ばなりません。

今回、市制十周年記念式典及び各種祝賀行
事を実施し、全市民の皆さんと慶びを分ちこ
も押されぬ東駿河湾工業地帯の原動力と
の祭典を契機に益々市民相互の友愛と団結を
なる事を確信するものであります。市制施行
深め、さらに大いなる発展の足がかりとなる
よう念願する次第であります。



110年に市制10年
たくましく前進

富士市長 漆畑 五六

御協力により世界に誇る魔峰富士の名に辱じ
ない名実共に立派な富士市に成長しました事
に対し深甚なる敬意と